
Frau Jung bedankte sich bei den handelnden Personen der Stadtverwaltung für die 
Vorbereitung der Thematik, namentlich bei Frau Stocksiefen und Herrn Doğan. 
 


